

20 Jahre IG Architektur

Das gehört gefeiert!

Die IG Architektur feiert Geburtstag! Viel haben wir in den ersten zwanzig Jahren erreicht, und viel wollen wir in den kommenden zwanzig Jahren erreichen! Das wollen wir feiern: vom 06.–08. Mai 2022 mit einem dreitägigen Fest in der IG Architektur, Gumpendorfer Straße 63B, 1060 Wien. Wir laden Euch alle herzlich ein, die IG Architektur hoch leben zu lassen, und freuen uns, viele von Euch zu treffen!



© nonconform

Das Festprogramm ist prall gefüllt: Wir eröffnen die Ausstellung „Reden wir über Baukultur! Die Baukulturausstellung der IG Architektur“, präsentieren die soeben erschienene Publikation „Reden wir über Baukultur! Was in Zukunft wichtig wird“ und diskutieren im Symposium „Reden wir über Baukultur!“ darüber. In Kooperation mit Movies in Wonderland veranstalten wir ein Kinoprogramm und demonstrieren gemeinsam auf der Gumpendorfer Straße vor der IG Architektur: „RAUM SCHAFFEN! Wir brauchen mehr Platz!“

Das kulinarische Rahmenprogramm sorgt für gepflegte Atmosphäre zum Plaudern und Austausch, die DJs Tex Rubinowitz, Maik Nowotny und Patrick Piper lassen nächstens die Tanzbeine höher schwingen.

Ausführliche Informationen gibt es auf www.ig-architektur.at
Instagram: [ig_architektur](https://www.instagram.com/ig_architektur) Facebook: [IG-Architektur](https://www.facebook.com/IG-Architektur)

Fr, 06.05.	14:30– 16:00	KINO Filmprogramm zum Thema Wohnen und Leben im urbanen Raum
	16:00– 17:30	SYMPOSIUM Reden wir über Baukultur! Zum Thema Nachhaltigkeit
	17:30– 19:00	SYMPOSIUM Reden wir über Baukultur! Zum Thema Stadt
	19:30– 20:00	AUSSTELLUNGSERÖFFNUNG Reden wir über Baukultur! Die Baukulturausstellung der IG Architektur
	ab 20:30	DISCO Patrick Piper
Sa, 07.05.	13:00– 14:30	SYMPOSIUM Reden wir über Baukultur! Zum Thema Gesellschaft
	15:00– 16:30	SYMPOSIUM Reden wir über Baukultur! Zum Thema Architekturdiskurs
	17:00– 18:30	KUNDGEBUNG RAUM SCHÖPFEN! Wir brauchen mehr Platz!
	18:30– 19:00	FESTAKT 20 Jahre IG Architektur: Das gehört gefeiert!
	19:00– 19:30	BUCHPRÄSENTATION Reden wir über Baukultur! Was in Zukunft wichtig wird
	ab 20:00	DISCO DJs Tex Rubinowitz und Maik Novotny
So, 08.05.	11:00– 12:00	SYMPOSIUM UND BRUNCH Reden wir über Baukultur! Zum Thema Berufspolitik
	12:00– 13:00	SYMPOSIUM UND BRUNCH Reden wir über Baukultur! Zum Thema Berufsbild

Fördergeber:innen

Fördergeber:innen

Bundesministerium
Kunst, Kultur,
öffentlicher Dienst und Sport

Unterstützt durch
»Frischluff – Kunst im Freien«

GRAIZ

Stadt
Wien

Unterstützer:innen Fest

IBA
WIEN
Neues
soziales
Wohnen

Für die
Stadt Wien

SIBIK